

**Pressemitteilung
Heidenheim, 05. Dezember 2019**

Sparkassen-Spiellandschaft bedeutend für die Region

Der Brenzpark lockte in diesem Jahr über 250.000 Besucher nach Heidenheim. Auf den Ausbau und Erhalt von Mitmachangeboten wird dabei besonderen Wert gelegt. So bietet die Sparkassen-Spiellandschaft im Brenzpark für Kinder einen der schönsten Plätze der Umgebung zum Spielen, Klettern, Toben und Rutschen.

„Für Familien bietet die Sparkassen-Spiellandschaft eine Vielzahl an Attraktionen“, weiß Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim. Zu den Highlights zählen die Vogelnechtschaukel, das Wedelungeheuer, die Wasserspiele, die Kletterfelsen, der Seilgarten, die Erlebnisbrücke und die Wilde Welle. Mit ihrer Unterstützung trägt die Kreissparkasse zum Erhalt dieser wichtigen regionalen Einrichtung bei.



Im Bild von links: Oberbürgermeister Bernhard Ilg und Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim.

Kontakt:

Eva Baß

Pressesprecherin Kreissparkasse Heidenheim

Telefon 07321/344-1730

Telefax 07321/344-81730

E-Mail: eva.bass@ksk-heidenheim.de

Web: www.ksk-heidenheim.de